



Assembleia de Freguesia

MANDATO 2017-2021

Data 25-09-2019

1 -----ATA DA 3ª. SESSÃO ORDINÁRIA DE 25 DE SETEMBRO DE 2019-----

2 -----
3 No dia vinte e cinco de setembro do ano de dois mil e dezanove, pelas vinte e uma horas e
4 dez minutos, de acordo com o nº. 1 e 2 do artº. 11º. da Lei 75/2013, de 11 de setembro,
5 reuniu a Assembleia de Freguesia da União de Freguesias Sacavém e Prior Velho em 3ª
6 sessão ordinária na Sala Multiusos em Sacavém, com a seguinte Ordem de Trabalhos.-----

7 **Período Prévio:**-----

8 - Aprovação das atas da 4ª Sessão Ordinária de dezanove (19) de dezembro de dois mil e
9 dezoito (2018), da 1ª Sessão Extraordinária de vinte e seis (26) de março de dois mil e
10 dezanove (2019) e da 1ª Sessão Ordinária de vinte e nove (29) de abril de dois mil e
11 dezanove (2019).

12 Período antes da ordem do dia:-----

13 Período aberto ao público:-----

14 Período da Ordem do Dia:-----

15 Ponto Único – Apreciação da informação escrita relativa à Atividade Trimestral e situação
16 financeira até trinta e um (31) de agosto da União de freguesias de Sacavém e Prior Velho.-----

17 O Presidente da mesa de Assembleia, Joaquim Nogueira Castro Marques, deu início à reunião
18 de Assembleia dando as boas vindas, de seguida foi recebido na mesa um pedido de
19 substituição por parte de Maria Cristina Esteves Vitorino Antunes representante da CDU.-----

20 Por não haver substituto a bancada da CDU ficou com três (3) elementos.-----

21 Por parte do PSD foi de igual modo pedido uma substituição por parte da representante Maria
22 Helena Batista Rodrigues Dias, na sequência da lista do PSD segue-se João António Bento Vieira
23 que também pediu substituição, por já ter tomado posse ocupou o seu lugar na bancada Nelson
24 Roger Oliveira Almeida.-----

25 Verificou-se a presença dos restantes convocados, passando de imediato ao Período Prévio.-----

26 **Período Prévio:**-----

27 O Presidente da Mesa deu alguns esclarecimentos sobre o Regimento e atas. Informou que por
28 motivos pessoais a 2ª Secretária terá que abandonar a Assembleia às vinte e duas horas (22h),
29 falou informalmente sobre a Associação "Pensamentos ao Vento".-----

30 Foi posta à apreciação a ata da 4ª Sessão Ordinária de dezanove (19) de dezembro de dois mil
31 e dezoito (2018).-----

32 Daniela Matos representante do PSD pede a correção do nome da coligação que nessa altura já
33 era PSD.-----

34 Pede que seja de igual forma corrigido o local onde as reuniões do executivo estão a ser feitas.-

35 Bruno Simão diz que a CDU irá abster-se na votação das três (3) atas e pede para a sua que a
36 sua intervenção seja considerada declaração de voto.-----



Assembleia de Freguesia

MANDATO 2017-2021

Data 25-09-2019

37 Esta ata foi posta à aprovação e foi aprovada com oito votos (8) a favor do PS e PSD, uma (1)
38 abstenção do PSD por não ter estado presente e três (3) abstenções da CDU.-----
39 Foi posta à apreciação a ata de vinte e seis (26) de março de dois mil e dezanove (2019).-----
40 Daniela Matos pede para ser corrigido o nome do "Sport Grupo Sacavenense".-----
41 Posta votação, foi aprovada com nove (9) votos a favor do PS e PSD e três (3) abstenções da
42 CDU.-----
43 Foi posta a apreciação a ata de vinte e nove (29) de abril de dois mil e dezanove (2019).-----
44 Daniela Matos pede para não serem trocadas a siglas do PSD, deve ler-se PSD e não PDS.-----
45 Posta a votação, foi aprovada por nove (9) votos a favor do PS e PSD e três (3) abstenções da
46 CDU.-----
47 **Período antes da ordem do dia:**-----
48 Daniela Matos do PSD usou da palavra para demonstrar o seu descontentamento pela falta de
49 respeito para com os representantes desta Assembleia para a inauguração do espaço no
50 Mercado 1º Maio. Também focou a falta de policiamento no trânsito por causa das obras do
51 caneiro. Mesma representante salientou a falta de limpeza do mato junto do Forte.-----
52 Nelson Rojer do PSD questionou o executivo sobre a recolha de Monos, sobre a Carris e sobre a
53 Namex.-----
54 Bruno Simão da CDU também questionou o executivo sobre algum alguns assuntos da Namex.-
55 Todos os esclarecimentos fora dados pelo Presidente do Executivo.-----
56 Carlos Teixeira do PS pediu a palavra para fazer algumas considerações sobre o caso Namex,
57 sugerindo que com o apoio da Câmara Municipal de Loures a junta consiga com ponderação
58 resolver este caso.-----
59 Bruno Simão questionou o executivo sobre a maneira como a junta tem feito face às despesas
60 tendo as contas penhoradas.-----
61 O Presidente do Executivo deu as explicações a este representante dizendo que com a ajuda da
62 Câmara Municipal de Loures tem conseguido cumprir com os compromissos assumidos.-----
63 **Período aberto ao público:**-----
64 Neste momento a segunda secretária abandonou a Assembleia como anunciado no início desta
65 Assembleia.-----
66 Pediram a palavra Fernando Ferreira, morador do Bairro da Fonte Perra, lamenta a falta de
67 informação sobre as obras do caneiro nom que diz respeito à alteração do trânsito e dos
68 transportes quer no site da Câmara quer no site da Junta.-----
69 Santiago Ferreira queixou-se da falta de privacidade e sossego, devido à paragem do autocarro
70 pois esta está colocada junto à sua janela do quarto. Faz apelo à resolução deste problema.-----
71 O Presidente do Executivo deu explicações sobre as intervenções anteriores.-----



Assembleia de Freguesia

MANDATO 2017-2021

Data 25-09-2019

- 72 **Período da Ordem do Dia:**-----
- 73 Ponto Único – Sem intervenções.-----
- 74 Esgotado os pontos da ordem de trabalhos por mais nada haver a tratar, foi lida a minuta da
75 ata que posta à apreciação foi depois disso aprovada por unanimidade.-----
- 76 Deu-se por encerrada a reunião, às vinte e duas horas e vinte e quatro minutos.-----
- 77 O Presidente-----
- 78 Joaquim Nogueira Castro Marques ----- Joaquim Nogueira Castro Marques
- 79 A 1ª. Secretária-----
- 80 Maria de Lurdes Vieira de Campos ----- Maria de Lurdes Vieira de Campos
- 81 O 2º. Secretário-----
- 82 Teresa Conceição Tavares Santos Miranda ----- Teresa Santos Miranda